

Completada y camaradería: Equipo de campaña de Irací Hassler llama a no retroceder

El Ciudadano · 8 de septiembre de 2024



A no partir de cero, sino a seguir avanzando en materias de seguridad, aseo, cuidados, medio ambiente, educación y salud, llamó el equipo político de Irací Hassler, tras una reunión sostenida en la sede del comando, tomando té y comiendo completos.

A la cita asistió la candidata y actual alcaldesa, quien agradeció la presencia de los dirigentes, valoró la unidad de la alianza del arco progresista y los instó a trabajar con visión de futuro para lograr la reelección en Santiago.

“Este equipo se ha constituido de manera transversal, con una amplia unidad y con un objetivo nuclear: no retroceder y alcanzar la meta que es ganar la reelección en Santiago por el bienestar de nuestros vecinos y vecinas”, dijo la alcaldesa en ejercicio.

Bajo el alero de “Santiago Avanza”, la candidatura de Hassler incorporó organizaciones sociales, comunitarias y 9 partidos políticos, quienes han abierto espacios de participación, para la construcción del

programa a la alcaldía, que consideró las preocupaciones de quienes realmente viven en la comuna, mezclando con la experiencia de la gestión realizada durante estos últimos 3 años en la comuna capital.

En la completada participaron las diputadas Helia Molina PPD (temas de salud); Lorena Fries FA y Alejandra Placencia PC (temas de seguridad); Emilia Schneider FA y Fanny Pollarolo PS (temas de igualdad y diversidad); Sebastián Grey Independiente (temas de urbanismo y ciudad); Rodrigo Cerda FRSV (temas de sustentabilidad); además del jefe de campaña, Pablo Monje (PC) y quienes han desarrollado políticas municipales como Kevin Díaz en seguridad, Rodrigo Roco en educación y Felipe Esbir en planificación urbana.



La cita estuvo centrada en sintonizar con los vecinos y vecinas de Santiago en relación a sus problemáticas más urgentes, como son los temas de gestión de la seguridad, el acceso a la salud municipal, seguir fortaleciendo la educación pública y no retroceder a la violencia de la época de RN, innovar en la enseñanza técnico-profesional para entregar herramientas concretas de trabajo, la ocupación virtuosa del espacio público, elevar el estándar de calidad de las viviendas y de la ciudad para el buen vivir, entre otras materias.

“La reelección en Santiago es una tarea de trascendencia política, tiene un significado mayor, entusiasma a todos quienes integramos este comando, con unión y transversalidad, lo que nos da fuerza para avanzar. Somos presente y futuro”, coincidieron todos los asistentes.

El comando está integrado también por Laura Albornoz (independiente), Alejandra Krauss (DC), Tomás Hirsh (AH), Gonzalo Winter (FA), y Lilet Rosas (PR).

Fuente: [El Ciudadano](#)